



Solidaires Finances

4 rue des Clercs
57 000 METZ
TEL : 03.87.55.89.00



Metz, le 21 juin 2022

Compte-rendu du CHS-CT du 14 juin 2022

1) Devenir de la médecine de prévention dans les administrations des finances de la Moselle

Une fois n'est pas coutume, ce compte rendu commence par une bonne nouvelle (et la seule). La médecin de prévention, qui fera valoir ses droits à la retraite au dernier trimestre 2022, sera remplacée immédiatement. De trop rares départements sont dans notre cas.

2) Rapport du groupe de travail du 7 juin 2022

Si vous aviez encore un doute, nous avons eu la confirmation que les directions n'œuvraient pas dans le sens des agents :

1^{er} exemple : Brigade de Surveillance de Verdun.

Présence d'amiante dans différents endroits du bâtiment. Cet état a été signalé dans un rapport d'expert du début d'année 2021. Et qu'a fait la Direction Inter-régionale des Douanes ? RIEN. L'expert a exigé des travaux immédiats pour encapsuler les zones. Un an 1/2 plus tard les agents attendent toujours. Nous sommes certains que le Directeur Inter-régional des Douanes n'attendra pas un an 1/2 pour bénéficier d'une promotion. Chacun a les priorités qu'il peut !

2^e exemple : Brigade de Surveillance de Metz Nord.

Là aussi, on trouve de l'amiante dans le bâtiment. Là aussi nous avons un rapport pour signaler ce problème, et toujours aucune réaction des Douanes. Que faut-il pour obtenir des travaux ? Un dépôt de plainte ? Un article dans la presse ? Les deux ?

3^e exemple : L'ancienne gare place du roi George.

Dans ce bâtiment vont se trouver l'INSEE de Metz et le CSRH de la DDFiP Moselle. Le bâtiment est en rénovation depuis...TROP LONGTEMPS. Malgré ce délai, il reste des malfaçons et pas des moindres. Une « culture » de champignons dans les sous-sols ! Petit détail qui peut avoir son importance, un système d'aération du bâtiment permet de tempérer la température intérieure en puisant les calories...dans ce même sous-sol ! Personnel allergique s'abstenir.

Quand on vous dit que les agents sont livrés à eux-mêmes !

3) Question diverse

La BSI de Verdun déménagera (un jour peut-être) à la caserne Gribeauval de Thierville sur Meuse, dans un espace d'environ 270 m². Le projet est à l'étude.

Vos représentants à ce CHS-CT :

Philippe OSTROGORSKI (DDFIP) et Jean-Paul DOR (DDFIP) Titulaires
Laurent LECAILLON (INSEE) Suppléant

